

## Judo am Schulfest 2011



Am Samstag, 2. Juli 2011, war es wieder einmal so weit. Wie alle 2 Jahre fand die Schülerolympiade des Oltner Schulfestes statt. Bei schönstem Wetter konnten wir einer grossen Anzahl Kindergärtnern und Schülern den Judosport vorstellen.

Mit einem verstärkten Helferaufgebot wollten wir die Wartezeiten für die Kinder weiter verkürzen und auch über die Mittagszeit den Betrieb aufrecht erhalten. Da seit dem letzten Schulfest in der Schützenmatt Turnhalle eine grosse Bar eingebaut wurde und wir uns den Platz mit der TVO Ringerstaffel teilten, kamen die beiden Sportclubs auf der reduzierten Hallenfläche in arge Platznot. Zwei grosse Mattenfelder fanden darin einfach nicht genügend Platz.

Glücklicherweise durften wir den kleinen Vorraum der Turnhalle zusätzlich nutzen. So wurde dieser mit einem kleinen Mattenfeld bestückt, welches wir für das Aufwärmtraining nutzen konnten, während auf dem grossen Mattenfeld fleissig Judowürfe und Festhaltegriffe geübt werden konnten. Einigen Kindern machte es so grossen Spass, dass sie unseren Posten mehrfach absolvierten, während andere draussen ihr neu erworbenes Wissen an Klassenkameraden weiterzugeben versuchten.

Bericht  
Christof Kissling

**Vom Vorstand ein grosses Dankeschön an alle Helfer für den tollen Einsatz!**